



Esaïe FRANCOIS certifié jeune officiel national UNSS rugby

publié le 01/06/2017 - mis à jour le 02/06/2017

Après Marc Massé en 2015 et Bastien Mathé en 2016, Esaïe François a été certifié Jeune Officiel National UNSS rugby lors des championnats de France UNSS lycées cadets garçons au Havre du 8 au 11 mai 2017.
Grand Chelem pour nos trois arbitres du PER et félicitations à Antoine Leroy pour la qualité de ses formations.

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.